
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE SETEMBRO DE 2012 – CAE 

 

Aos cinco dias do mês de setembro de 2012, às 9h00, os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar reuniram-se na Casa dos Conselhos, para 

reunião ordinária mensal. A reunião teve início com a leitura e aprovação da 

ata da reunião anterior. Os conselheiros iniciaram as discussões sobre a falta 

de gêneros como alho, cebola, legumes verduras, ovos em todas as escolas e 

CEIs. Somente estão sendo entregue bananas como fruta. Não há nenhum tipo 

de tempero. No Liceu Municipal foi servido angu com carne como refeição 

principal na véspera. Nas visitas realizadas durante  o mês de agosto não havia 

falta de gêneros não perecíveis porém somente abóbora como legume e 

banana como fruta. A nutricionista Natalia e a representante do poder executivo 

Vanderlea trouxeram informações sobre a licitação desses gêneros. Como foi o 

terceiro deserto consecutivo, os gêneros serão comprados diretamente. Seja 

assim, os gêneros estão sendo cotados para que sejam comprados 

rapidamente. Todos os conselheiros presentes demonstraram preocupação 

com a situação atual da falta de gêneros perecíveis. As visitas realizadas foram 

registradas em fichas de visitas e em relatórios. Paralelo ao processo da 

compra há o processo da chamada pública, que está em andamento. Esse 

problema da compra de genros perecíveis está acontecendo desde julho de 

2011, dando deserto nas três vezes. Os conselheiros sugerem que as escolas 

adotem medidas de compras pela própria escola para que esse tipo de 

problema não cause prejuízo à alimentação dos alunos, de forma mista. 

Agradecendo a presença de todos, às 11h00 foi encerrada a reunião e nada 

mais tendo a acrescentar redigi a presente ata que será assinada por mim e 

por todos os conselheiros presentes.  

Petrópolis, 05 de setembro de 2012.  

 
 


